

Oro y plata para equipos cubanos en tenis de mesa del Caribe



La Habana.- **LA COMBINACIÓN** cubana de Moisés Campos-Andy Pereira resultó letal para los dominicanos en la final del evento de equipos del Campeonato de tenis de mesa del Caribe que anima el coliseo de la habanera Ciudad Deportiva.

Dos triunfos de Campos, utilizado como primera raqueta, y uno de Andy dieron el oro 3-1 a los locales, empeñados en "vengar" a sus compañeras que minutos antes habían quedado en plata tras caer frente a las también quisqueyanas.

«Los dominicanos son buenos jugadores, pero estuve muy concentrado siempre, nunca me fui de partido y busqué el ataque, basé mi juego en la iniciativa», dijo a **JIT** Moisés, airoso 3-0 sobre Samuel Gálvez y Emil Santos.

Más complicado se suponía el partido ante este último, pero como mismo reconoció el visitante fueron demasiados sus errores no forzados y así es imposible ganar cuando el contrario posee rango.

Emil había iniciado con éxito de 3-1 sobre Liván Martínez, dispuesto como segunda raqueta de casa, pero más tarde la historia fue diferente como contrario de Campos.

Una de las claves del triunfo colectivo estuvo en utilizar como tercer jugador a Andy, pese a su molestia en la rodilla izquierda, motivo por el cual no alineó con más frecuencia en la etapa eliminatoria.

El más experimentado de los cubanos derrotó con rápido 3-0 a un Isaac Vila que nunca pudo fabricar más de siete puntos en un set.

«El equipo necesitaba mi aporte para este oro y por eso salí a jugar. Teníamos que ganar y Dominicana es un rival de respeto, así que valió el esfuerzo», confesó quien ahora se reservará para los dobles.

Las medallas de bronce quedaron en poder de Puerto Rico y Aruba, vencidos en semifinales por Cuba y República Dominicana, por ese orden.

MUJERES DE PLATA

Errores tácticos que costaron caro fueron el principal motivo para que las mujeres de Cuba quedaran en plata este jueves frente a una República Dominicana que se anotó buen 3-1.

Aunque Lisi Castillo comenzó como se esperaba, imponiéndose 3-1 a Esmerlyn Castro, luego su compañera Idalys Lovet no pudo imitarla frente a una Eva Brito que se sabía el escollo a vencer.

El duelo fue intenso en cada uno de los cinco sets disputados, pero Lovet no aguantó lo suficiente y cedió en el último 6-11 para en definitiva perder 2-3.

Instantes después Shelly Machado se vio superada en toda la línea por Cinthya Sánchez y dejó el encuentro en desfavorable 1-2 para las suyas.

Ahí fue cuando falló Lisi ante una Eva mejor plantada y se firmó el 3-1 de las dominicanas.

«Confundieron en varias ocasiones la estrategia que nos habíamos propuesto para el partido y eso no nos permitió alcanzar el resultado.

»Habíamos previsto dirigir los ataques a determinada zona de la mesa, pero no lo lograron y se impuso el juego de las contrarias», analizó el preparador Víctor Díaz, a quien la plata no le provocó alegría.

«Queríamos ganar, teníamos otras expectativas, pero el deporte es así», reconoció.

Por su parte la entrenadora ganadora, Olga Vila, celebró el triunfo de sus niñas y confirmó que la idea fue iniciar siempre el ataque con buenos saques, algo que consiguieron en la mayoría de las ocasiones.

«También se trabajó el juego corto, pero esencialmente los saques fueron efectivos», recalcó junto a sus atletas.

foto: Calixto Llanes

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/136152-oro-y-plata-para-equipos-cubanos-en-tenis-de-mesa-del-caribe>



Radio Habana Cuba